
 

発 言 通 告 書  
 

令和 4年 9月 7日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  吉 冨 健 一 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １ 受領日時 9月 7日 午後 2時 50分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 60 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 新型コロナウイルス感染症対策につ （１）本市におけるコロナ後遺症の実態と対応について 

 いて  ①本市におけるコロナ後遺症の発症状況はどうなっているか。 

   ②コロナ後遺症に関する相談状況はどうか。 

   ③どのような支援を行っているか。 

  （２）コロナ後遺症専門外来・相談窓口の開設について 

  （３）放課後等デイサービスなどにおける新型コロナウイルス感染拡大 

   防止について 

   ①新型コロナウイルス感染拡大で学級閉鎖などをしている学校名を 

    公表することはできないか。 

   ②学校での新型コロナウイルス感染拡大の状況について、放課後 

    児童クラブや放課後子ども教室、放課後等デイサービス事業所に 

    対して情報提供をしないのか。 

   

2 人道的支援の協力について （１）ウクライナ避難民の受入れや支援について 

  （２）人道的支援に協力するための準備について 

   

3 選挙制度の改善について （１）立候補届出などにおける文書作成ソフトなどの活用について 

   ①県下で文書作成ソフトなどが活用されている市町はいくつか。 

   ②前の松山市議会議員選挙では、なぜ文書作成ソフトなどが活用 

    されなかったのか。 

   ③文書作成ソフトなどを活用する考えはないのか。 

  （２）参議院比例代表選挙における記載台の氏名等掲示について 

   

4 保育士の確保について （１）保育士の確保に伴い保育園等が負担する費用の軽減について 

  （２）ハローワークを活用した保育士の確保について 

   ①ハローワークを活用した保育士の雇用実績はどうなっているの 

    か。 
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 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

   ②ハローワークを通じた採用が少ないのはどういう理由からと分析す 

    るか。 

  （３）愛媛県福祉人材センターを活用した保育士の確保について 

  （４）多様な機関や事業所を活用した保育士の確保について 

   ①本県・本市には広島県保育士人材バンクのような保育士の紹介機 

    関はないのか。 

   ②あれば、活動の実績はどうなっているのか。 

   ③多様な機関や事業所を活用した保育士の確保について見解を問 

    う。 

  （５）本市の保育園等における保育士の確保策について 

   

5 重信川緑地の整備について （１）重信川緑地の整備の方針について 

  （２）重信川緑地の保守整備について 

  （３）重信川緑地の今後の活用について 

   

6 職員の休憩室について （１）本市職員の誰もが利用できる共有の休憩室の拡充について 

   ①共有の休憩室を拡充することについて見解を問う。 

   ②職員の休憩時間と休憩場所の確保について見解を問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


